



## 1 y 2 de mayo Jóvenes portugueses preparan gesto de cariño para con el Papa

El 1 y 2 de mayo, algunos días antes de la presencia del Papa Benedicto XVI en Portugal (entre el 11 y 14 de mayo), el Santuario acoge una edición más de “Fátima Joven”, la peregrinación nacional anual de los jóvenes a Fátima, una organización del Departamento Nacional de Pastoral Juvenil en conjunto con los Secretariados y los movimientos juveniles de unión nacional o inter-diocesana. En declaraciones a la Sala de Prensa del Santuario de Fátima, el Padre Pablo Lima anticipa algunos pormenores de la edición de este año, y revela que, al final de la Eucaristía principal de esta peregrinación, el día 2 de mayo a las 06:00 de la madrugada en la Basílica de Nuestra Señora del Rosario de Fátima, después de una noche de vigilia y de convivencia, tendrá lugar “gesto elocuente de comunión y cariño para con el Papa Benedicto XVI”.

Una cosa cierta: el mismo día se sabrá de qué gesto se trata, mientras tanto queda la curiosidad...

“Los momentos de oración que transcurren tendrán siempre presente la llegada del Santo Padre, pidiendo por él y por el fruto de esta visita apostólica. Está previsto, para la Eucaristía de clausura, un gesto elocuente de comunión y cariño para con Benedicto XVI, pero de momento no lo desvelamos”, dice el Padre Pablo Lima.

---

[www.fatima.pt/es/news/1-y-2-mayo-jovenes-portugueses-preparan-gesto-carino-para-con-el-papa](http://www.fatima.pt/es/news/1-y-2-mayo-jovenes-portugueses-preparan-gesto-carino-para-con-el-papa)